

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Objek Penelitian

Pada penelitian ini peneliti melakukan penelitian di salah satu bank syariah yang sedang berkembang dan sudah beroperasi cukup lama di Indonesia yaitu PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah.

B. Jenis dan Sumber Data

Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data kuantitatif, yaitu data yang diukur dalam suatu skala numerik (angka). Dalam penyusunan tugas akhir ini sumber data yang digunakan penulis adalah data sekunder. Data sekunder semunur Sigiyono (2009) adalah “Data yang tidak langsung memberikan data kepada peneliti. Data ini diperoleh dengan menggunakan studi literatur yang dilakukan pada banyak buku atau catatan yang berhubungan dengan penelitian”. Data tersebut diperoleh langsung dari sumbernya berupa *Annual Report* Bank Rakyat Indonesia Syariah tahun 2012 sampai dengan 2016 yang diambil dari www.brisyariah.co.id.

C. Metode Pengumpulan Data

Metode yang digunakan dalam melakukan pengumpulan data yaitu metode dokumentasi. Metode dokumentasi adalah metode pengumpulan data yang dilakukan penulis dengan mengumpulkan data terkait pembahasan

penelitian, seperti arsip-arsip, transkrip, catatan, surat kabar, majalah, dan sebagainya.

D. Metode Yang Digunakan

Berdasarkan rumusan masalah yang telah disebutkan bahwa penulis menggunakan Metode Deskriptif Kualitatif dalam penelitian tugas akhir ini. Metode Deskriptif Kualitatif adalah metode pengumpulan data-data atas suatu objek yang ada berdasarkan fakta dan sumber terpercaya, kemudian akan dilakukan analisis data dengan cermat lalu selanjutnya akan disajikan atau ditarik kesimpulan secara sistematis dan akurat berdasarkan data yang diperoleh.

Pada penelitian ini penulis membahas tentang analisis rasio keuangan PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah dari tahun 2012 sampai dengan 2016, maka untuk memudahkan dalam mencari hasil akhir penelitian ini alat analisis yang digunakan adalah analisis rasio laporan keuangan.

E. Populasi dan Sampel

Populasi yang digunakan pada penelitian ini adalah laporan keuangan (*annual report*) PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah. Sedangkan sampel dari penelitian tugas akhir ini yaitu laporan keuangan (*annual report*) PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah periode 2012-2016.

F. Teknik Analisis Data

Dalam penelitian ini penulis menggunakan teknik pengolahan data secara manual untuk menghitung besarnya rasio yang ada pada analisis CAMEL yaitu meliputi beberapa aspek, aspek permodalan (*capital*) dengan rasio kecukupan modal (*capital adequacy ratio*), pada aspek aktiva (*asset*) terdapat dua rasio yaitu rasio kualitas aktiva produktif (KAP), dan rasio penyisihan penghapusan aktiva produktif (PPAP), pada aspek manajemen (*managment*) terdapat rasio margin laba bersih (*net profit margin*), pada aspek rentabilitas (*earning*) terdapat dua rasio yaitu rasio pengembalian aset (*return on asset*), dan rasio biaya operasional terhadap pendapatan operasional (BOPO), dan yang terakhir aspek likuiditas (*liquidity*) terdapat dua rasio yaitu *cash ratio* (CR), dan *loan to deposit ratio* (LDR). Kemudian hasil dari penghitungan rasio tersebut akan disajikan dalam bentuk tabel dan dijelaskan dalam bentuk kalimat.